THE RENTAL PRICE INCLUDES:
Booking cancellations and/or modifications at no charge.
Airport service.
24 hours road side assistance.
IVA (Tax).
Unlimited mileage. 
Fully comprehensive insurance, occupants insurance and insurance against theft (always and only when the keys of the car are returned and the theft has been reported to the closest police station). To avoid the car being stolen with its keys make sure you keep an eye on the keys at all time.
Direct hire. Not a broker.
ЦЕНА АРЕНДЫ ВКЛЮЧАЕТ:

Отказ от бронирования и/или изменения бронирования без дополнительных сборов.

Трансферт к автомобилю из аэропорта и обратно в аэропорт после сдачи машины.

Круглосуточная поддержка на дорогах.

Налоги.

Неограниченный пробег 

Полная страховка, страховка пассажиров и страховка от угона. В случае угона автомобиля страховка выплачивается только в том в случае, если ключ от автомобиля предъявлен, а информация об угоне передана в ближайший полицейский участок. Чтобы избежать угона машины вместе с ключами необходимо убедиться, что ключ автомобиля всегда в сфере Вашего внимания.

Прямая аренда. Наша компания не брокер. 

ЦЕНА АРЕНДЫ НЕ ВКЛЮЧАЕТ:

· Insurance excess and damages to tyres, rims, hubcaps, side mirrors, windows, locks and the bottom of the vehicle. An additional insurance is available to cover the aforementioned damages at(In the case of not taking out the insurance offered in the previous point, at the time of picking up the vehicle, Malagacar.com reserves the right to charge the Excess amount as a deposit which will be returned to the client at the end of the contract if the vehicle is returned in the same conditions): 

· Vehicles that are in groups A B C C1 C2 have an all risk insurance with 800 € excess. The additional insurance to cover the above mentioned damages and the excess is 12 € per day with a minimum of 36 € and a maximum of 168 € per 28 day rental period. For rentals of 29 days or more, the price is 6 €/day.
· Vehicles that are in groups CA D D2 D3 D4 DA DB DD E E2 E3 E4 EC F FA G G1 G8 G9 GA GB JA S1 S2 S3 SA SB X2 X3 X4 XB have an all risk insurance with 1000 € excess. The additional insurance to cover the above mentioned damages and the excess is 14 € per day with a minimum of 42 € and a maximum of 196 € per 28 day rental period. For rentals of 29 days or more, the price is 7 €/day.
· Vehicles that are in groups F3 FB FC FD SE SV SW SY XD XE have an all risk insurance with 3000 € excess. The additional insurance to cover the above mentioned damages and the excess is 25 € per day with a minimum of 100 € and a maximum of 660 € per 28 day rental period. For rentals of 29 days or more, the price is 20 €/day.
Франшиза и повреждение шин, колесных дисков, колпаков, боковых зеркал, окон, замков и днища автомобиля. Существует возможность застраховать вышеуказанные повреждения для групп:

· Группа A, B, C и C1 имеют страховку с лимитом в €800. Дополнительная страховка от вышеуказанных повреждений имеет величину €12/день (минимум €36/день  и максимум €168 за весь период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена дополнительной страховки – €6/день).

· Группа D, D2, E0, E2, E3, BA, CA, DA, D3, F, DB, D4, DD, DC, FA, GA, IA,JA, G, G1, G9, CC, M1, M2, M3, M4, M6 и M7  имеют страховку с лимитом в €1000. Дополнительная страховка от вышеуказанных повреждений имеет величину €14/день (минимум €42 и максимум €196 за весь период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена дополнительной страховки – €7/день).

· Группы  М8,  М9, P1, P2, P3 и P4 имеют страховку с лимитом в €3000. Дополнительная страховка от вышеуказанных повреждений имеет величину €25/день (минимум €100 и максимум €660 за весь период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена дополнительной страховки – €20/день).

В случае отказа от дополнительной страховки, указанной в предыдущем пункте, Malagacar.com оставляет за собой право удержать сумму, равную сумме лимита в качестве депозита, который будет возвращен после возврата автомобиля в первоначальном виде (без повреждений).

Additional drivers: The cost per additional driver shall be 4 € per day per driver with a maximum of 40 € per driver per 28 day rental period. For rentals of 29 days or more, the price is 1,40 €/day.

Дополнительные водители. За каждого дополнительного водителя должна быть внесена оплата в €4/день,  но не более €40 за период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена оплаты за дополнительного водителя – €1,4. 

Maxi Cosi seats, Baby seats and Booster seats (*Find below detailed information for each seat according to the weight of the infant / child according to regulations). The cost to rent a Baby seat or Maxi Cosi is 4,25 € per day per seat with a maximum of 51 € per seat per 28 day rental period. For rentals of 29 days or more, the price is 1,80 €/day. Isofix Baby seat on request can be rented subject to availability or type of car equipped with Isofix at the cost of 8 € per day per Baby seat with a maximum of 90 € per Baby seat per 28 day rental period. For rentals of 29 days or more, the price is 3,20 €/day. The cost to rent a booster seat is 3 € per day per booster seat with a maximum of 30 € per booster seat per 28 day rental period. For rentals of 29 days or more, the price is 1 €/day. (*Up to age 9 months and up to 10 kg: Maxi Cosi. From 9 kg to 18 kg and from 9 months to 3 years old: Baby Seat. From 15 to 36 kg and 3 to 12 years old: Booster Seat).
Кресла и бустеры для детей: (Ниже размещена подробная информация по каждому виду кресла в зависимости от веса ребенка):
Цена аренды детского кресла или MaxiCosi  €4,25/день, но не более €51 за весь период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена аренды кресла – €1,8/день. 

Аренда кресла Isofix (по требованию) в случае наличия фиксирующих приспособлений в автомобиле стоит €8/день , но не более €90 за весь период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена аренды кресла Isofix– €3,20/день.

Аренда бустера - €3/день , но не более €30 за весь период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена оплаты за бустер– €1/день.


(Возраст до 9 месяцев и вес до 10 кг – Maxi Cost, возраст от 9 месяцев до 3 лет и вес от 9 кг до 18 кг – детское кресло, возраст от 3 до 12 лет и вес от 15 до 36 кг – бустер)

GPS. The cost for the rental of a GPS navigation system is 5 € per day with a maximum of 60 € per 28 day rental period. For rentals of 29 days or more, the price is 2 €/day. There will be required a deposit of 100 €.

Стоимость аренды GPS навигатора €5/день, но не более, чем €60 за весь период аренды  от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена аренды  GPS навигатора – €2/день. Требуется депозит в €100.

MiFi on request, subject to availability when collecting the car. The cost of renting a MiFi device will be 4 € per day with a maximum of 42 € and a rental period not exceeding 28 days. For rentals of 29 days or more the price is 1,50 €/day. 50 € deposit is required. Only valid for use in the Peninsula. 1 Gb guaranteed.
MiFi (WiFi роутер) в зависимости от наличия в момент получения автомобиля. Стоимость аренды MiFi - €4/день, но не более, чем €42 за весь период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена аренды  GPS навигатора – €1,5/день. Требуется депозит в €50. Для использования только на полуострове. Гарантируется 1 Гб.
Collection of vehicles between 23 h and 8 h / 11 pm and 8 am. The collection of vehicles between the mentioned hours has a surcharge of 35 €.

Если Вы получаете/сдаете машину в период с 23:00 до 08:00 необходимо доплатить €35.

Damages to the interior of the car, clutch, loss of keys, refuelling the wrong fuel type.

If the vehicle receives a fine during the rental period the lessee or main driver is held responsible. Said fines carry a cost of 30 €.

Malagacar.com offers a 2 hour courtesy period after the end time of the contracted rental without charge. After this time can be charged an extra day at the current rate.

You are not allowed to leave Spain (Peninsula) except traveling to Portugal or Gibraltar, amounting 9 €/day, with a minimum of 27 € and a maximum of 90 € and a rental period not exceeding 28 days. For rentals of 29 days or more, the price is 3,20 €/day.
Повреждение салона автомобиля, сцепления, потеря ключей, заправка другим видом топлива: если автомобиль получает повреждения во время периода аренды, ответственным за них является основной водитель или арендатор. За любое из вышеперечисленных повреждений необходимо заплатить €30.

В случае возврата автомобиля позже 2-х часов относительно времени, согласованного в контракте, необходимо оплатить дополнительный день аренды исходя из тарифа предыдущего дня.

Вы не можете выезжать на автомобилях, арендованных в нашей компании в страны, расположенные вне Пиренейского полуострова кроме Португалии и Гибралтара. За пребывание на автомобиле в этих странах необходимо оплатить €9/день,  но не менее €27 и не более €90 за период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней цена пребывания – €3,20/день.
PAYMENT
Payment is completed upon collection of your vehicle with VISA, MasterCard or AMEX credit card. Payment by debit card or in cash is accepted when the additional insurance has been taken out (that right is reserved by the company). The credit card holder must be the lessee (main driver).
ОПЛАТА

Оплата аренды совершается  в момент получения автомобиля кредитной картой VISA, MaserCard или AMEX. Оплата дебетовой картой или наличными возможна, если была произведена оплата дополнительной страховки (право разрешать такой вид оплаты, или нет остается за компанией). Держателем кредитной карты, которая будет использована для оплаты аренды,  должен быть основной водитель.

DRIVERS AGE
Groups A B C C1 C2 .
· 21 years of age and must have been in possession of a valid driver’s license for at least 1 year. Should the driver be younger than 25 years of age or have been in possession of his driving license between 1 and 4 years a surcharge of 4 € per day is applicable with a maximum of 44 € for a rental period not exceeding 28 days. For rentals of 29 days or more, the price is 1,55 €/day. There is no upper age limit applicable.
Groups CA D D2 D3 D4 DA DB DD E E2 E3 E4 EC F FA G G1 G8 G9 G GB JA S1 S2 S3 SA SB X2 X3 X4 XB.
· 25 years of age and having been in possession of a valid driving license for at least 2 years. There is no upper age limit applicable. Should the driver be younger than 25 years of age or have been in possession of his driving license between 2 and 4 years a surcharge of 5,50 € per day is applicable with a maximum of 75 € for a rental period not exceeding 28 days. For rentals of 29 days or more, the price is 2,65 €/day. 
Groups F3. FB, DC, FD, SE, SV, X5, XC, XD, XE.
· 27 years of age and having been in possession of a valid driving license for at least 5 years. There is no upper age limit applicable.
ВОЗРАСТ ВОДИТЕЛЕЙ:

Группа A, B, C, C1

· Возраст водителя должен быть не менее 21 года, а водительский стаж (срок на день обращения от даты выдачи водительского удостоверения) не менее  одного года. Если возраст водителя менее 25 лет,  или его водительский стаж  менее четырех лет,  дополнительная плата в размере € 4 взимается в день (максимум  €44 за весь период аренды от 1 до 28 дней). Для аренды сроком более 28 дней дополнительная плата – €1,55/день.

· Верхней границы возраста водителя не существует. 

Группа CA, D, D2, D3, D4, DA, DB, DD, E, E2, E3, E4, EC, F, FA, G, G1, G8, G9, GB, JA, S1, S2, S3, SA, SB, X2, X3, X4, XB. 
· Возраст водителя должен быть не менее 25 лет, а водительский стаж (срок на день обращения от даты выдачи водительского удостоверения) не менее двух лет. Если возраст водителя менее 25 лет,  или его водительский стаж  от двух до четырех лет,  дополнительная плата в размере € 5,5 взимается в день (максимум  €75 за весь период аренды от 1 до 28 дней. Для аренды сроком более 28 дней дополнительная плата – €2,65/день).

· Верхней границы возраста водителя не существует. 

Группа F3, FB, DC, FD, SE, SV, X5, XC, XD, XE.
· Возраст водителя должен быть не менее 27 лет, а водительский стаж (срок на день обращения от даты выдачи водительского удостоверения) не менее пяти лет. Верхней границы возраста водителя не существует. 
OTHER DETAILS OF INTEREST
Upon collection of the vehicle you must at all times present your Passport / Identity card, driving license and a credit/debit card.
We do not guarantee car brand, model, colour or engine type when booking as we work with car groups.
Our vehicles may not leave the Peninsula.
The company reserves the right to deny the rental of a vehicle to individuals when in doubt of the financial capacity and/or due to a history of outstanding invoices or incidents by the client.
Upon arriving at our office, you will have to provide some personal information before collecting the booked vehicle. If you want to speed up this process, please click here to send us the required information via the web.
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СВЕДЕНИЯ И ПОЖЕЛАНИЯ:

Напоминаем Вам, что для получения автомобиля необходимо предоставить Ваш паспорт, водительские права и кредитную/дебетовую карту.

Мы не гарантируем изготовителя, модель, цвет, объем двигателя автомобиля, предоставленного Вам в рамках аренды, так как мы предлагаем автомобиль в рамках соответствующей группы автомобилей. Наши машины не могут выезжать с территории Пиренейского полуострова.
Компания оставляет за собой право отказать в предоставления аренды автомобиля в случае сомнения в финансовой состоятельности и/или при наличии инвойсов третьих лиц или аварий с участием клиента.
Вам необходимо будет предоставить некоторую персональную информацию перед получением машины. Если Вы хотите ускорить этот процесс, пожалуйста пройдите по ссылке, чтобы сообщить ее через WEB. 
